

Kirchen vor Ort

Wenn Luftballons durch die Arche fliegen

„Gottesdienst für Groß und Klein“ am 10. März in Linden

Wenn Luftballons durch die Kirche an der Hilligenstraße 5 fliegen, dann ist keine Party angesagt, sondern der „Gottesdienst für Groß und Klein“. Am 10. März um 11 Uhr feiert die Arche wieder ihren ganz besonderen Familien-Gottesdienst. Gequängel ist an diesem Sonntag in der Kirche nirgends zu hören. Schon beim allsonntäglichen Gottesdienst der Arche werden die Kinder in der ersten Viertelstunde regelmäßig mit eingebunden. Nach der „kreativen Verkündigung“ starten die Kleinsten jedoch ihr eigenes Programm in ihren eigenen Räumlichkeiten. Nicht so an diesem Sonntag.

Alle zwei Monate bittet die Arche zum „Gottesdienst für Groß und

Klein“. Eine Stunde sind die Familien in der Kirche zusammen. Bis zu 150 Besucher zeugen von einer gelungenen Idee: Es wird gespielt, gebastelt, gesungen und natürlich gebetet. „Wir machen einen aufgelockerten, anderen Gottesdienst“, sagt Arche-Mitarbeiter Stefan Osthoff, „eben nicht lammfromm.“

Bestes Beispiel sind „Rudi und seine Freunde“. Die lebensgroßen Handpuppen dürfen beim Arche-Familiengottesdienst nicht fehlen. Sie machen spielerisch deutlich, was das Thema des Tages mit dem Lebensalltag zu tun hat. „Ein bisschen wie in der Sesamstraße“, erklärt Osthoff, „es ist eine Hinführung zur Predigt.“ Nach dem biblischen Gleichnis vom Senfkorn (Matthä-



Die lebensgroßen Handpuppen sind bei den Kindern sehr beliebt.

us 13, 31,32) lautet das Thema diesmal „Endlich“.

Im Anschluss gibt es, neben

dem üblichen Kirchencafe, noch ein Gemeinschaftsprogramm mit Spielen und Snacks.